

あなたの声をお聞かせください。身近な出来事や町に関する要望・意見など何でも結構です。投稿いただいた中から広報はがへ掲載させていただきます。その際の添削については、ご了承ください。

Horizontal lines for writing responses.

のりしろ

イラストも募集しています。広報はがのカットとして掲載させていただきますので、濃くはっきりとお書きください。

Large empty box for drawing or illustration.



●満足度調査結果から 匿名さん

満足度ファースト3の農業振興策について、向上策として「地域水田農業の担い手への共同利用機械の導入補助」とありますが、ほとんどの小規模稲作農家にも田植機をはじめ「コンバイン、トラクター」と通りの稲作用農業用機械を所有しているのが現状です。それを揃えるのがかなりの経費がかかるものです。特に田植機は春季の数回しか使わず、コンバインにしては高価な割に稲刈りや麦刈り時の年数回しか使わない状況です。そんな訳で、建設機械のようにレンタルや共同利用を模索している農家もいるのではないかと思います。しかし、利用が集中してしまう点や共同利用者同士のいざこざなどがあり、なかなか話が進まない現状です。また、たい肥を利用する農家への「たい肥購入補助」に

ついては、環境に良く、土にも良いとの実証はありますが、水田にまく場合に専用機でないといけないかもしれません。専用機は高価なため、ない場合は手でまくと労力が必要で、たい肥を使いたくても、簡単に機械を使ってまける化学肥料に依存してしまうのが実状なのです。

このことから農民の考え方と町の農業振興策は、水と油のように食い違っているのです。思い通りに行かない難しい問題なのです。

●「男たちの大和」を見て

稲毛田 かんしゃやいんくよん 芳賀町民会館自主事業映画会「男たちの大和」を見て心に深く感じることもありまして。映画はあまりにもリアルティに描かれ、もう二度と戦争はしてはいけないんだと見た人全員が思ったことだろう。戦後61年目を迎える今日、私はいつも思う。命という大切なものを軽んじてはいけない。深く、深く考えさせられてしまう。愛、戦い、死ぬことが解っていても戦場に行かなければならない。これこそ世界の人を不幸にすることだろうと私は考える。理屈抜き、戦争はしてはいけないんだ

と大きな声で叫びたい。21世紀もスタートした。真の幸せは世界中の人が「和」をもって話し合うことだと思う。世界最強と誇りを持ちつつ、当然のように沈没した大和。見ることに涙が押し寄せてきたが、何で出るのか解らない涙だった。勉強させられたことは、各人役割による責任感の強靱さである。また、昔も平和を求めたことに理解ができた。しかし、無念さが込み上げてくる叙事詩であった。私はどんなことがあるうとも戦争反対を叫んでいきたい。これからもそして個々人が戦争の悲惨さを理解する事で戦争は起き得ないこと信じる。



▲下高根沢 高松イクさん

最後に戦争は絶対にしてはいけない。絶対に二度と、戦争はしてはいけない。 「平和こそが全世界の人の共通の言葉」だと信じる人間です。

のりしろ

★新年度の講座が始まりました★

私たち生き生き生涯学習友の会は、皆さんが趣味を通して「生きる喜び」を感じられるよう、お手伝いをしていきます。

新年度から新たな講座も始まりました。皆さんも趣味を通して生きがいがづくり、仲間づくりしませんか？



▲シニアピアノレッスン ▶グラスアート

【18年度開催予定講座】

講演会、編物、読み聞かせ、フラダンス、社交ダンス、文学・歴史散歩、押し花、ネイチャープリント、日光彫、初心者俳句、大正琴、民謡、邦楽、サイクリング、パソコン、和紙押し絵、英会話、盆栽、絵手紙、健康体操、3B体操、着付け、手芸、シニアピアノ、生花・リース、グラスアート など

※詳しい講座案内は、毎月1日発行の「広報はが」や「生き生き友の会ニュース」でお知らせしています。

いきいき 生涯学習友の会だより

いつでも だれもが どこでも 自由参加

生き生き生涯学習友の会では、文化・料理・手工芸・運動など幅広い分野の講座を開催しています。

みなさんも興味のある講座に参加して、楽しい時間を過ごしませんか？

☎生き生き生涯学習友の会事務局 (生涯学習センター内)

【☎028 (677) 0306】